

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 8 janvier 2024

Keolis réaffirme sa présence aux États-Unis

Keolis débute l'année 2024 avec la mise en opération de deux contrats d'exploitation et de maintenance de réseaux de bus à Phoenix (Arizona) et à Austin (Texas).

- **Dans la banlieue Est de Phoenix, le Groupe reprend la gestion d'un réseau de 300 autobus pour une durée de 4 ans.**
- **A Austin, Keolis débute l'exploitation d'un réseau de 430 autobus, dans le cadre d'un contrat de 5 ans.**

Keolis consolide son implantation aux États-Unis

Le 1^{er} janvier, Keolis a démarré l'exploitation et la maintenance d'un réseau de bus dans la banlieue Est de la ville de Phoenix en Arizona pour le compte de l'autorité de transport régionale *Valley Metro*. Dans le cadre de ce contrat de 4 ans, Keolis transportera plus de 1,5 millions de passagers par an sur les 30 lignes fixes, express et circulaires qui desservent les villes de Tempe, Scottsdale, Chandler, Fountain Hills, Gilbert et Mesa, en Arizona, au moyen de près de 300 bus roulant au gaz naturel et 650 conducteurs.

Le Groupe s'est également vu confier pour 5 ans, par l'autorité de transport *CapMetro*, un contrat pour l'exploitation et la maintenance d'un réseau de bus à Austin (Texas). Depuis le 1^{er} janvier, Keolis exploite ainsi 25 lignes de bus, dont 12 dédiées à University of Texas, avec 430 véhicules (dont 20 électriques) et 900 conducteurs.

Le gain de ces deux contrats conclut une année prolifique pour Keolis aux États-Unis avec le renouvellement de son contrat à Foothill (Californie) jusqu'en 2027 et le gain d'Orange County (OCTA) (Californie). A Foothill, le Groupe exploite une flotte de 147 véhicules fonctionnant déjà aux énergies alternatives, et assurera la mise en service totale de 33 autobus à hydrogène, constituant ainsi la plus grosse flotte à hydrogène du pays. 19 bus ont déjà été ajoutés à la flotte en 2023. A Orange County, Keolis opère près de 40 % des lignes reliant Santa Ana à Newport Beach et Irvine soit 209 véhicules.

Les deux contrats de Phoenix et Austin, d'un chiffre d'affaires cumulé de 215 M€ par an, consolident l'implantation de Keolis aux États-Unis, où il est présent depuis 2010. Le Groupe, qui opère des services de trains de banlieue, bus, navettes, TAD et TPMR pour le compte de 13 autorités organisatrices dans 8 États, y emploie près de 8 000 collaborateurs.

Chiffres clés du réseau de Phoenix – *Valley Metro* (Arizona) et d'Austin – *CapMetro* (Texas)

PHOENIX	AUSTIN
- 6 villes desservies	- 25 lignes de bus
- 30 lignes de bus (fixes, express et circulaires)	- 430 véhicules (dont 20 véhicules électriques)
- 311 véhicules (90 % en GNV)	

- 858 collaborateurs (650 conducteurs/conductrices)	- Près de 1 200 collaborateurs (900 conducteurs/conductrices)
---	---

Chiffres clés du réseau de *Foothill Transit* et *Orange County Transportation Authority* (Californie)

FOOTHILL	ORANGE COUNTY
- 4 lignes locales dans la vallée de San Gabriel	- 36 lignes de bus
- 4 lignes express vers le centre-ville de Los Angeles et Pasadena	- 209 véhicules
- 147 véhicules	- 555 collaborateurs (dont 309 conducteurs/conductrices)
- 33 bus à hydrogène ajoutés à la flotte existante	- 30 millions de passagers par an
- 363 collaborateurs (dont 270 conducteurs/conductrices)	
- 6,9 millions de passagers par an	

[A propos de Keolis](#)

Pionnier dans le développement des transports publics, Keolis est le partenaire des décideurs publics qui souhaitent faire de la mobilité partagée un levier d'attractivité et de vitalité pour leur territoire. Numéro 1 de l'exploitation de métro automatique et de tramway dans le monde, Keolis s'appuie sur une politique d'innovation soutenue et ouverte avec l'ensemble de ses partenaires et avec ses filiales spécialisées – Cykleo, EFFIA, Hove, Keolis Santé, Kisio, – pour renforcer son cœur de métier et développer de nouvelles offres de mobilité partagée innovantes et « sur-mesure » : trains, bus et cars, trolleybus, transport à la demande, services dédiés pour les PMR, navettes fluviales et maritimes, vélos en libre-service et en location longue durée, auto partage, navette autonome 100% électrique,... En France, Keolis est le n°2 du stationnement grâce à sa filiale EFFIA et le n°1 du transport sanitaire depuis la création de Keolis Santé en juillet 2017.

Détenu à 70% par SNCF et à 30% par la Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ), le Groupe compte 68 000 collaborateurs répartis dans 13 pays et a réalisé, en 2022, un chiffre d'affaires de 6,7 milliards d'euros.

*Keolis est historiquement présent en France et s'est développé en Australie, en Belgique, au Canada, en Chine, au Danemark, au Qatar, aux Etats-Unis, aux Emirats arabes unis, en Inde, aux Pays-Bas, au Royaume-Uni et en Suède

CONTACTS

Margot Reboul

Responsable des relations médias

06 20 40 64 63

margot.reboul@keolis.com

Laurent Gerbet

Directeur médias et e-réputation

06 32 79 38 35

laurent.gerbet@keolis.com

Ladislav Dor

Chargé des relations médias

07 78 35 19 77

ladislav.dor@keolis.com